

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

RECIBIO TRES TIROS

Acribillan a chofer de ruta cuando lavaba su combi



El cadáver de Jesús Alejandro fue reconocido por su hermana

Cuando 'enchulaba' la unidad de transporte público en la que trabajaba, en la alcaldía Álvaro Obregón, Jesús Alejandro Mejía de 29 años, fue asesinado a balazos por un sujeto que logró escapar.

El homicidio ocurrió cerca de la 5:00 de la tarde del jueves en el cruce de las calles Médico y Michoacán, en la colonia Desarrollo Urbano El Pirú, cuando Jesús Alejandro lavaba la 'combi' en la que trabajaba como chofer.

Tras recibir el reporte, policías y paramédicos acudieron al sitio, donde hallaron al hombre ensangrentado a un costado de su vehículo. Al revisarlo, los técnicos en urgencias médicas diagnosticaron al hombre sin vida, a causa de los tres disparos que recibió.

El cuerpo del hombre, así como su vehículo, quedaron bajo la custodia de policías quienes permanecieron en el sitio por más de dos horas hasta

la llegada de personal de la Fiscalía capitalina, quienes se encargaron de trasladar el cuerpo del chofer a instalaciones forenses.

BÚSQUEDA. Testigos del asesinato, solo pudieron indicar que el agresor era una persona delgada y que portaba una sudadera oscura, por lo que los agentes revisarían las cámaras de vigilancia de la zona para dar con el responsable.

Al ser entrevistada por los agentes de Investigación, la hermana de Jesús Alejandro aseguró desconocer el móvil del homicidio de su hermano, ya que según la mujer, éste no tenía problemas con nadie y sólo se dedicaba a trabajar como chofer de ruta.

A pesar de lo dicho por la mujer, durante las primeras investigaciones se supo que, en el 2022, tras una riña, Jesús Alejandro fue baleado en la misma colonia. En aquella ocasión sólo resultó con un balazo en la manoy fue atendido por médicos en el Hospital de Xoco. *Redacción*



EL DATO

PELEONERO
En agosto del 2022, Jesús Alejandro había sido baleado por primera vez, luego de mantener una riña con un sujeto.

POR NO PAGAR, EXTORSIÓN
ENFRÍAN A
ABARROTERO

El hombre atendía su cremería, cuando fue baleado por un sujeto que logró escapar

Al ser trasladado en una ambulancia a un hospital, Longino Hernández perdió la vida. Minutos antes, al comerciante de 57 años lo había a tacadado a balazos un hombre dentro del mercado de 'La Cruz', ubicado en la colonia Santa Anita, de la alcaldía Iztacalco.

La tarde del jueves, Longino atendía como todos los días su cremería localizada dentro de dicho centro de abasto, cuando un hombre armado llegó y tras decirle algunas palabras le disparó en al menos ocho ocasiones.

Tras el ataque, la esposa del vendedor y comerciantes del mercado llamaron a los servicios de emergencia, por lo que al lugar llegaron paramédicos y policías.

Debido a que Longino aún presentaba signos vitales, a pesar de sus heridas en el tórax, por lo que fue subido a una ambulancia que lo llevaría a un hospital, sin embargo, al llegar al nosocomio, éste ya había muerto.

Testigos del hecho comentaron a las autoridades que el asesino del comerciante vestía ropa oscura y que tras el ataque huyó corriendo hasta perderse entre las calles de la colonia.



En redes sociales hay un vídeo de 'Los Gansos' disparando al aire.

Según las primeras investigaciones, Longino era víctima de extorsión por parte de un grupo delictivo conocido como 'Los Gansos' quienes se dedican a pedirle cuotas a los comerciantes de la zona a cambio de no dañarlo.

QUEMADOS. Hace unos días, en redes sociales se difundió un vídeo donde se muestra a algunos integrantes de dicho grupo en una calle de la misma alcaldía disparando al aire con armas de grueso calibre. A pesar de quedar evidenciados, ninguno ha sido detenido.

**EL DATO**

EN PELIGRO
Según lo dicho por comerciantes del mercado de 'La Cruz', este grupo de criminales tiene amenazado a varios vendedores.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC